Diario de Ávila Ávila

07/02/17

Prensa: Diaria

2.342 Ejemplares Tirada: Difusión: 2.038 Ejemplares Cód: 108240741

Página: 25

Sección: REGIONAL Valor: 89,00 € Área (cm2): 28,7 Ocupación: 2,99 % Documento: 1/1 Autor: Núm. Lectores: 11000

UNIVERSIDAD

María Ángeles Serrano aspira a ser la primera rectora de la USAL ■ La actual vicerrectora de Internacionalización de la Universidad

de Salamanca, María Ángeles Serrano, anunció ayer la presentación de su candidatura para ser la próxima rectora de la institución académica y mostró sus ganas de «convertirse en la primera mujer al frente del rectorado de la Usal». La candidatura de la vicerrectora es la única presentada para las elecciones que se celebrarán este año